
1 

令和２年度２月定例教育委員会会議 

 

○ 開催日時  令和２年 ２月２０日（木） 

        午後１時３０分 ～ 午後３時４０分 

 

○ 開催場所  鹿嶋市役所 ３階 ３０３会議室 

 

○ 出席委員  教育長            川村  等 
 

        教育長職務代理者       岡見 文彦 
 

        委員             信樂  悊 
 

        委員             原  キミ 
 
        委員             大槻 啓子 
 
        委員             大崎 千帆 
 
○ 事務局出席者  教育委員会事務局部長     佐藤由起子 
 
        教育委員会事務局次長     大須賀規幸 
 
        教育委員会事務局次長兼国体推進担当参事      宮崎 正明 
 
        総務就学課長         鈴木 欽章 
 
        幼児教育課長         堤  芳隆 
 
        教育指導担当参事兼教育指導課長     石津 光彦 
 
        教育センター所長       小室 富保 
 
        教育施設課長         新井  敏 
 
        社会教育課長         東峰由美子 
 
        スポーツ推進課長兼国体推進室長     飯塚 俊行 
 
        中央図書館長         飯塚 貴子 
 
        中央公民館長         増田由紀子 
 
        学校給食センター所長     野口 浩二 
 
        総務就学課副参事       久保美由紀 
 
        総務就学課主事        横田 友人 
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○ 議 事 

 １ 議 案 

  公 開 議案第２号  議案に対する同意について    （総務就学課） 

  非公開 報告第２号  職員の人事の専決について（分限処分） 

                             （総務就学課） 

  公 開 報告第３号  叙位の内申の専決について    （総務就学課） 

   

 ２ 協議・報告事項 

  公 開 令和２年度鹿嶋市奨学生選考審査会の審査結果について 

 

 ３ その他 

   ※非公開の議事等については，会議録には公開されません。 

  

○ 会議録 

 １ 開 会 

   教育長から開会が宣言された。 

 

 ２ 議事録署名人の氏名 

   岡見 文彦委員が指名された。 

 

 ３ 議 案 

 

  議案第２号    議案に対する同意について 

  （総務就学課）   令和２年第１回鹿嶋市議会定例会議案の中で，教育委 

員会に関する部分について同意をするもの。 

 

  【主な質疑・意見等】 

（委員）     祭頭囃子保存会から何度か電話が来て，オリンピック 

の際にカシマスタジアムから聖火ランナーが走ると思 

うが，その時に最近 5年間にわたって祭頭囃子を行っ 

た地区で 1組ぐらいずつ出してほしいという話があっ 

た。 

社会教育課からもあったと思うが，オリンピックの予 

算付けはどうなっているか聞くと，予算付けはされて 

ないということだった。子ども達の送迎バスについて 

も，子ども達の身体の安全上，送迎バスは用意しても 
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らえないかという話をしたら，それ以降連絡がなくな 

った。その後の動向がどうなっているかお伺いしたい。 

あと，佐田にバイパスが作られており，坂のところで 

発掘作業が行われているが，発掘作業の中で，何か文 

化財的なものが発掘されているか。そのような報告が 

あればいただきたい。 

 

  （社会教育課）  まずオリンピックの件から，保存会の方に依頼があっ 

たものです。社会教育課は保存会との関わりがあるの 

で，電話も差し上げていると思う。予算的なことも含 

めて調整後ご連絡がいくと思うが，私のほうで確認を 

する。発掘の方はまだ終了しておらず，発掘された際 

はまとめてご報告させていただきたい。 

            

（委員）     情報ネットワークを整備するということで，補正予算 

           の説明にもあったが，小中学校における情報通信伝達 

の構築には，予算として市債の他にＧＩＧＡスクール 

に関連した補助金で予算が組まれていると思うが，そ 

れはすべての鹿嶋市内の小中学校を対象に，校内ＬＡ 

Ｎ整備を行うのか。 

ＧＩＧＡスクールの方は，タブレット端末の予算との 

の兼合いはどうなのか。 

 

（教育施設課）  無線ＬＡＮ整備工事というのは小学校１２校，中学校 

５校すべてに，ＬＡＮ整備を行い，端末機器の整備も 

令和５年度を目途にすべての小中学校で行っていく。 

 

（委員）     ＬＡＮ整備とタブレット端末の整備ということで，Ｇ 

ＩＧＡスクールの補助も活用するのか。 

 

  （教育施設課）  ＧＩＧＡスクールの補助も活用してＬＡＮ整備を行 

い，事業費の半分を国からもらう。順次進めていき全 

体の３分の１は市の予算で算出し，残りの３分２は国 

から補助をもらう。 

 

（委員）     鹿島高校の附属中学校はその対象ではないか。 
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  （教育施設課）  今回の制度は，公私立ともに小中学校高校まで対象と 

しているので，鹿島高校の附属中学校でも活用できる。 

 

（委員）     鹿島中学校で１０か月間，体育館や校舎の改修が入る 

が，夏休みを中心に行うと思うが，体育等で使用する 

場合は，近隣の市民センターの体育館やスポーツセン 

ターなどの施設を活用することを検討しているのか。 

令和２年度のイングリッシュサマーキャンプは見送り 

になっているが，事業の見送りなのか，見直して実施 

の有無を決めるのか。 

 

（教育施設課）  鹿島中学校の工事の件について，先日職員と鹿島中学 

校の教頭先生及び校長先生で設計委託の責任者と工事 

の打ち合わせをした。 

体育館の使用について話し合われ，部活動で体育館を 

使用する際は，スポーツセンターなどを活用し，使用 

料についても検討している。 

平日の体育館の使用については，スポーツセンターな 

どに移動する時間が掛かってしまうのが課題である。 

通常授業時の体育などにおける体育館を使用する場合 

については，近隣の小学校の協力をいただくというの 

もあるが，その学校の事情もあるので，中学校の方で 

工夫してもらう。 

体育館は古くて内外装ともにどうしても長期間かかっ 

てしまう。我々の方でも工夫して検討していきたい。 

 

（教育指導課）  イングリッシュサマーキャンプについては，予算がか 

かる事業でもあり，見直ししている。東京の東京ゲー 

トウェイという場所でも同じようにイングリッシュキ 

ャンプができるとのことで，来年度指導主事の方に体 

験してもらって，十分できるようであれば，予算も削 

減する都合上，そちらの方向にシフトしていこうと検 

討している。 

 

 （委員）     年数が経っての改修であるが，今回改修をして何年も 

つのか。 
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  （教育指導課）  平成４年頃に校舎を大規模で改修をしており，そこか 

ら２５年は経っているため，今回の改修で２０年はも 

たせたいと考えている。 

 

  ※議案第２号は原案のとおり可決された。 

 

【非公開】 

  報告第２号    職員の人事の専決について（分限処分） 

  （総務就学課）   職員の人事（分限処分）について承認を求める。 

【主な質疑・意見等】 

   特になし。 

 

  ※報告第２号は原案のとおり承認された。 

 

報告第３号    叙位の内申の専決について（分限処分） 

  （総務就学課）   公立学校長として退職し，高齢者叙勲を受けた者が死 

亡時において叙位を受けられるもの。 

 

【主な質疑・意見等】 

特になし 

 

  ※報告第３号は原案のとおり承認された。 

 

３ 協議・報告事項 

    公 開 令和２年度鹿嶋市奨学生選考審査会の審査結果について 

                             （総務就学課） 

 

【主な質疑・意見等】 

   特になし。 

 

４ その他 

  ・鹿嶋市教育委員会日程 

 

５ 閉 会 

  教育長から閉会が宣言された。 


